

ABSTRAK

Citra kania Lestari, 1192020056, 2023. *Pengaruh Lingkungan Eskternal Dalam Meningkatkan Akhlak Siswa (Penelitian di Kekas IX SMP Negeri 1 Bojongsoang Kabupaten Bandung).*

Penelitian ini dilatar belakangi oleh fenomena yang ada ada di SMP Negeri 1 Bojongsoang, mengenai akhlak yang dialami generasi zaman sekarang terutama siswa SMP Negeri 1 Bojongsoang, Sebagian di antara dari mereka kurang menyadari akan akhlak yang diterapkan oleh mereka pada kehidupan sehari-hari di sekolah, hal ini dapat dilihat dari sikap siswa yang kurang sopan terhadap guru dan staf di lingkungan sekolah, masih ada siswa berbicara kasar, dan masih ada siswa yang merokok di luar lingkungan sekolah. Sehingga hal tersebut menarik penulis untuk mencari tahu pengaruh lingkungan esktenal dalam meningkatkan akhlak siswa.

Penelitian ini bertujuan untuk : (1) mengetahui bagaimana keadaan lingkungan eskternal siswa kelas IX SMP Negeri 1 Bojongsoang; (2) mengetahui akhlak siswa kelas IX SMP Negeri 1 Bojongsoang; dan (3) mengetahui ada atau tidaknya pengaruh lingkungan ekstenal dalam meningkatkan akhlak siswa kelas IX SMP Negeri 1 Bojongsoang.

Penelitian ini didasarkan pada teori yang mengatakan bahwa akhlak seseorang dipengaruhi oleh lingkungan dimana individu itu hidup, lingkungan itu adalah lingkungan keluarga,sekolah dan masyarakat. Oleh karena itu, hipotesis pada penelitian ini terdapat pengaruh yang signitifikan lingkungan eksternal dalam meningkatkan akhlak siswa di SMP Negeri 1 Bojongsoang.

Penelitian ini menggunakan penelitian kuantitatif dengan metode *eksplanatory*. Teknik pengumpulan data yang digunaka dalam penelitian ini ialah, angket dan dokumentasi. Teknis analisis data yang digunakan yaitu; uji validitas, uji reabilitas, uji normalitas data, uji homogenitas, dan uji hipotesis statistik.

Berdasarkan hasil penelitian, maka diperoleh : (1) hasil dari lingkungan eskternal siswa kelas IX SMP Negeri 1 Bojongsoang termasuk dalam kategori sedang dengan nilai rata-rata 2,87 yang berada pada interval 2,6-3,4; (2) hasil dari akhlak siswa kelas IX SMP Negeri 1 Bojongsoang termasuk dalam kategori sedang dengan nilai rata-rata 2,87 pada interval 2,6-3,4; dan (3) hasil uji hipotesis diketahui bahwa nilai nilai t hitung dalam penelitian ini adalah 2,879 dengan Sig 0,04, dan adapun t tabel di dalam penelitian ini adalah 1,997 dengan nilai Sig 0,05. Dengan demikian dapat dikatakan bahwa t hitung dalam penelitian ini lebih besar dari t tabel dan sig dalam penelitian ini lebih kecil dari 0,05. Berdasarkan hal ini dapat disimpulkan bahwa hipotesis diterima atau dengan kata lain dapat dikatakan bahwa Lingkungan Eksternal berpengaruh secara positif dan signifikan terhadap variabel Akhlak Siswa.